

javascript\_inserting\_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

  

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung  
Zweiter Kulturabend in der Hessenwaldschule



Weierstadt (HEN) Die Zuschauer des zweiten Kulturabends der Hessenwaldschule wurden bereits beim Betreten der Kulturhalle auf das Motto Italien eingestimmt. Die "Cinque Terre", ein Tisch mit italienischem Essen und eine Vespa fielen sofort in den Blick. Der Fachbereich Kunst hat hier innerhalb kürzester Zeit wirklich tolle Ideen verwirklicht.

Den fulminanten Auftakt des Abends gestalteten die Hessenwaldtrommler unter der Leitung von Jonas Oberle, bevor Schulleiter Markus Bürger und die beiden Moderatoren Matti und Jette das Publikum auf den Abend einstimmten. Das Schulorchester, unter Leitung von Michael Wiesner, heizte die Stimmung mit einem Klassiker von Queen an und der ganze Saal bebte, als auch das Publikum zu "We will rock you" stampfte und klatschte. Und dann verzauberten uns die Artisten der Zirkus-AG unter der Leitung von Katja Baader, indem sie auf großen Bällen mitten durch die Reihen der Zuschauer balancierten. Sie hatten gleich drei Auftritte vor der Pause. Weiter ging's nochmal mit den Hessenwaldtrommern und zwei Paaren, die voller Leidenschaft Rock 'n' Roll tanzten.

In der Pause gab es leckere italienische Bratwurst (Salsiccia). Hier gilt unser besonderer Dank Herrn Eberle vom Förderverein und seinem Team.

Nach der Pause waren die Tänzer und Tänzerinnen der Hip-Hop Gruppe dran, die unter der Leitung von A. Weber zu dem Lied "Bella Ciao" eine tolle Choreo einstudiert hatten.

Im Anschluß sangen die kids unter der Leitung von Michael Krsnik "194 Länder" von Mark Foster, das die Vielfalt der Nationen an der Hessenwaldschule in Erinnerung rufen sollte. Der Kurs "Darstellendes Spiel" von Miriam Eichler und Alex Zänglein zeigte uns einen Querschnitt aus Märchen, modern und witzig inszeniert, bevor die Schulband mit einigen Songs, die teilweise unter die Haut gingen, unter der Leitung von Jonas Oberle und Markus Käfer den überaus gelungenen Abend beendete.

Wir möchten es nicht versäumen den beiden Moderatoren Matti und Jette, die so souverän durch den Abend geführt haben und natürlich der Technik-AG unter Leitung von Peter Tanke, die für stimmungsvolles Licht und perfekten Ton gesorgt haben, zu danken.











 [Drucken](#)

 [PDF](#)



[RSS](#)

[Abonnieren](#)



12.03.2020 (LAB)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)